



## 第30回 庄内・由利古文書 研修交流会



町内外より約90人が参加し、3年ぶりに開催。筝曲の 記念演奏に始まり、松山藩や清河八郎にまつわる講演が 行われ、質問タイムでは多くの意見が出ていました。

### おおきなくるまに興味津々! はたらくくるま体験



安藤組グループが余目第三小学校の1年生32人を 対象に開催。運転席に乗ったり、ゴミ収集車にごみを 投げ入れたりと、体験を通し楽しみながら学びました。

## 16年間の歴史に幕を下ろす アクア庄内閉館セレモニー



多くの方々に感謝を込めて、にぎやかに営業を終えた いと企画。スクールに通う子どもたちや卒業生など約50 人が参加し、200mリレー対決などが行われました。

9/21

# メダカの里米稲刈り体験 in 家根合



余目第一小学校の4年生が、大人の指導のもと鎌 を使った稲刈りに挑戦。児童たちはすぐにコツをつ かみ、あっという間に稲はなくなりました。

# 9/29 庄内町地域連携フォーラム 3年ぶりの開催!戸沢村・



町内外から約240人が響ホールに集い、国土交通省の 講演と、地域からの意見発表を傾聴し、提言を採択して、 新庄酒田道路の整備促進、早期全線開通を求めました。

10/6

### 庁総牛が清川歴史の里と羽黒 古道をめぐる!



地域おこし協力隊の玉越宏さんがガイドを務め、 3年生18人が参加。生徒たちは事前に授業を受けて いたこともあり、熱心に耳を傾けていました。